
COMPTE RENDU

Réunion du 11 septembre 2009 du bureau de l’Amicale

Étaient présents : Mme Chabay, MM. Couchellou, Geffard, Lorino, Pavageau et Richard.
Étaient excusés : Mme Parmentier et M. Schietecatte.
A quitté le bureau : Mme Le Galo.

Bilan de la tombola de Noël et du vide-greniers de 2009 Les bénéfices de la tombola de Noël se sont élevés
à 314 ¤. L’opportunité de rapprocher les deux écoles, et notamment les amicales de chacune d’entre elles
(l’Annexe de Fonteny) a été à nouveau saluée par le bureau, qui souhaite davantage concilier les activités de
ces deux amicales.

Concernant le vide-greniers, certains tarifs ont été jugés trop faibles – en particulier la question se pose
de faire passer le mètre linéaire de 3 ¤ à 4 ¤ . Il faut toutefois faire attention au risque d’augmenter les
bénéfices financiers au détriment des bénéfices sociaux. . . Par ailleurs, la signalétique aux abords du vide-
greniers s’est avérée inexistante : il faudra la mettre en place en 2010, notamment au niveau du boulevard
de la Liberté. Le bénéfice s’est élevé à 280¤.

Bilan de la fête des écoles de 2009 Le bénéfice s’est élevé à 4 712 ¤ (contre 5 037 ¤ pour 2008). La bière a
manqué : il faudra voir si la location de fûts supplémentaires de faible contenance (10 l ou 20 l) est utile. A
contrario, un surplus très important (près de 10 kg, soit quasi le tiers de la commande totale) de viande a été
constaté en fin de journée. Le problème réside dans les conditions climatiques entourant la fête, difficile-
ment prévisibles plusieurs semaines avant la fête, c.-à-d. au moment de passer les commandes alimentaires.

La gestion des tickets a, une nouvelle fois, été problématique : la distinction entre les deux sortes de
tickets n’était évidente pour personne. . . Il faudra à l’avenir revenir au principe du ticket unique, même si ce
mécanisme multiplie la quantité de tickets à tenir à disposition.

Concernant les différents tarifs, certains pourraient être légèrement augmentés. Le manque à gagner dû
au démarrage tardif du jeu du calendrier et à l’oubli du concours du panier garni est important. Enfin le coût
du panier garni (23,50¤) a été jugé prohibitif.

Il faudra également penser à préciser certaines choses, comme la nature des boissons offertes aux en-
fants des classes : tandis que l’Amicale avait mis de côté quantité de bouteilles de jus d’orange, les enfants
se ruaient sur le Coca. . . d’où une rupture de Coca en milieu d’après-midi, difficilement remplaçable par le
surplus de jus d’orange !

Il faudra à l’avenir remercier, en plus des entreprises ou commerçants offrant des lots, les commerçants
qui nous ont offert des réductions ou prêté du matériel : boucher, boulanger, Christophe pour l’utilitaire
réfrigéré. . .

Un versement de 2 203¤ auprès des deux écoles sera effectué sous peu, ce qui représente environ 4,75¤
par enfant. L’Amicale souhaite, cette année, savoir à quoi sert exactement l’argent qu’elle verse aux écoles.
Elle propose, puisque le besoin en avait été formulé par l’équipe pédagogique de la Mutualité l’année passée,
de consacrer cet argent à l’achat de livres pour la BCD.

L’idée de recueillir de nombreuses photos de la fête des écoles afin d’en faire une affiche, qui pourrait
ensuite être tirée et vendue aux parents et enfants est avancée.
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Événéments Les événements suivants sont envisagés :
– fête des cornes (buffet de fouaces) en octobre, autour du 15 ;
– tombola de Noël ;
– visite guidée dans Chantenay (en février) ? ;
– carnaval de Chantenay en avril ;
– bourse aux livres ? ;
– vide-greniers en mai ;
– fête des écoles (le dimanche 27 juin ?).

Adhésion Une proposition d’adhésion facultative à l’Amicale, à hauteur de 5 ¤, va être proposée dans les
deux écoles. Elle permettra d’apporter un subside en complément des bénéfices réalisés lors des différents
événements.

Planning Une réunion sera proposée aux équipes pédagogiques des écoles Fonteny et Mutualité le jeudi 15
ou vendredi 16 octobre, afin de dresser un bilan des deux années passées et d’esquisser les perspectives pour
l’année à venir. Le jour de l’organisation de la fête (samedi ou dimanche) sera évoqué : même si une large
majorité des membres de l’Amicale reste en faveur du choix du dimanche, la question pourra être débattue.
Deux autres réunions de préparation de la fête des écoles seront organisées, l’une en janvier-février, l’autre
en mai.

Bureau de l’Amicale L’Amicale espère étoffer son bureau. . . notamment lors de la réunion d’information
qu’elle organise le mardi 15 septembre. Elle souhaite également trouver d’éventuels successeurs aux postes
de président et de trésorier, que les actuels détenteurs de ces postes souhaitent quitter – tout en demeurant
au sein du bureau.
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